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Protokoll der ordentlichen Mitgliederversammlung 

der SG Bornheim 1945 e.V. Grün-Weiss 
 

Datum: Freitag, 13. Mai 2023 

Ort: Vereinsheim, Berger Straße 385b, 60385 Frankfurt 

Anwesende Mitglieder: 18 (s. Anlage) 

Versammlungsleiter: Jürgen Holzapfel 

Protokollführer: Simon Rummel 

 

 

Jürgen Holzapfel übernimmt gemäß § 7 Abs. 5 der Satzung die Sitzungsleitung. Er eröffnet die 

Mitgliederversammlung um 19.10 Uhr und stellt ohne Widerspruch die form- und fristgerechte 

Einberufung der Versammlung sowie deren Beschlussfähigkeit fest.  Er informiert über die 

Tagesordnung und erkundigt sich, ob es diesbezüglich Einwände gibt. Das ist nicht der Fall. Die 

Tagesordnungspunkte werden in folgender Reihenfolge behandelt: 

1. Begrüßung 

2. Berichte des Vorstands und der Kassenprüfer 

3. Entlastung des Vorstands 

4. Anträge 

5. Verschiedenes 

 

Zu 1:  Begrüßung 

• Jürgen Holzapfel begrüßt die Anwesenden. 

Zu 2:  Bericht des Vorstands und der Kassenprüfer 

• Christoph Schaaff (Frauen- und Mädchenfußball), Aron Seng (Kinder- und Jugendfußball), 

Harald Seehausen (Kinder- und Familienzentrum, 77-Jahr-Feier, geplante 

Buchveröffentlichung), Jürgen Holzapfel (Sportanlage, Vereinsheim, Soccer Academy Bassila) 

und Simon Rummel (Herrenfußball, Finanzen) berichten in ihrer Funktion als Mitglieder des 

geschäftsführenden Vorstands über ihre Tätigkeit im Geschäftsjahr 2022. Die schriftlichen 

Berichte des Vorstands liegen diesem Protokoll als Anlagen bei. 

• Die Kassenprüfer Peter Neff und Hannes Breining-Rütters berichten über die durchgeführte 

Kassenprüfung. Demgemäß wurden Kasse und Buchführung stichprobenartig geprüft. Es 

wurden dabei keine Beanstandungen festgestellt (vgl. Anlage). 

Zu 3:  Entlastung des Vorstands 

• Mit 13 Ja-Stimmen (bei 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltungen) beschließt die 

Mitgliederversammlung was folgt: „Die Mitgliederversammlung entlastet den 

geschäftsführenden Vorstand für das Geschäftsjahr 2022.“ Die Mitglieder des 

geschäftsführenden Vorstands nehmen nicht an der Abstimmung teil. 
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Zu 4:  Anträge 

• Es liegen keine Anträge vor. 

Zu 5:  Verschiedenes 

• Jürgen Holzapfel informiert darüber, dass der Vorstand aufgrund der in allen Bereichen 

gestiegenen Kosten für das kommende Jahr eine Beitragserhöhung ins Auge fasse. Falls sich 

dies konkretisiere, werde der entsprechende Vorschlag der Mitgliederversammlung 2024 zur 

Beschlussfassung vorgelegt. 

Da keine weiteren Punkte vorliegen, bedankt sich Jürgen Holzapfel bei den Anwesenden für die 

Teilnahme und die Beiträge und schließt die Versammlung um 20.30 Uhr. 

 

 

Jürgen Holzapfel Simon Rummel 
Versammlungsleiter Protokollführer 


